
平成２８年６月定例会 

 

市政に対する一般質問 

 
※時間につきましては、議事の進行上等により変更になる場合があります。 

一般質問通告者及び発言順序等一覧表 

登壇１２議員      

※ケーブルテレビの放送予定時刻については、都合により変更になる場合があります。 

月   日 順序 議 員 名 時間(始)～(終) 質問方式 ケーブルテレビ放送予定 

６月８日 

（水） 

１ 野田 直人 10：00～11：00 併用方式 6月13日(月)20：00～ 

２ 野口 和彦 11：10～12：10 併用方式 6月13日(月)21：00～ 

３ 中元  太 13：10～14：10 一問一答 6月13日(月)22：00～ 

４ 椙田 博之 14：20～15：20 一問一答 6月14日(火)20：00～ 

６月９日 

（木） 

１ 栗原 義幸 10：00～11：00 一問一答 6月14日(火)21：00～ 

２ 鳥居 誠明 11：10～12：10 一問一答 6月14日(火)22：00～ 

３ 新井  巧 13：10～14：10 併用方式 6月15日(水)20：00～ 

４ 平沼  弘 14：20～15：20 併用方式 6月15日(水)21：00～ 

６月１０日 

（金） 

１ 内田 健次 10：00～11：00 一問一答 6月15日(水)22：00～ 

２ 山田 利子 11：10～12：10 併用方式 6月16日(木)20：00～ 

３ 滝沢  修 13：10～14：10 一問一答 6月16日(木)21：00～ 

４ 金子 敏江 14：20～15：20 併用方式 6月16日(木)22：00～ 



６月８日（水）  １０：００～１１：００ 

受付番号 １   質問者 野田 直人 議員 

  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 広域行政 

 

２ 防災対策 

 

 

３ 森林政策 

 

４ 観光政策 

 

 

５ 公共交通政策 

 

消防事務の広域化に見る広域行政の有効性と広域行政の今後の展望について 

 

（１）熊本地震に対する飯能市の被災地支援 

（２）熊本地震から学ぶ防災対策について 

 

水源地としての責任と今後の森林政策の展望について 

 

（１）今後の観光施策の方向性について 

（２）天覧山・多峯主山の観光整備について 

 

公共交通を絶やさないための取組について 



６月８日（水）  １１：１０～１２：１０ 

受付番号 ２   質問者 野口 和彦 議員 

 
  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 総合振興計画 

 

２ 福祉関係 

 

３ 子育て支援関係 

 

５ 市役所窓口関係 

 

４ 市民要望関係 

 

第５次飯能市総合振興計画について 

 

地域包括ケアシステムについて 

 

子育て支援サービスについて 

 

窓口のワンストップサービスについて 

 

防犯灯のＬＥＤ化促進について 

 



６月８日（水）  １３：１０～１４：１０ 

受付番号 ３   質問者 中元 太 議員 

  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

１ 飯能河原の利活用 

 

２ 市内道路管理 

 

３ 防犯灯のＬＥＤ化 

 

４ 飯能市の森林振興 

 

 

５ 防犯設備 

 

飯能河原の今後について 

 

路面下空洞調査について 

 

進捗（リース等）について 

 

（１）森林認証制度について 

（２）積極的な森林の活用について 

 

（１）学校・子どもの安全について 

（２）市内における防犯設備は 



６月８日（水）  １４：２０～１５：２０ 

受付番号 ４   質問者 椙田 博之 議員 

 
  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ フィールドスポーツに

ついて 

 

 

２ 野生鳥獣対策と活用の

進捗について 

 

３ 道路問題について 

 

 

 

４ 街路灯組合について 

（１）フィールドスポーツの定義と現況について 

（２）市が抱える問題点について 

（３）ルール作りの進捗について 

 

（１）対策の現況はどうか 

（２）ジビエの進捗について 

 

（１）久下六道線について 

（２）その他の道路・歩道の改良と修繕について 

（３）Metsä開園に関わる道路整備について 

 

（１）各組合の現況はどうか 

（２）健全な維持・運営又は撤去について 



６月９日（木）  １０：００～１１：００ 

受付番号 ５   質問者 栗原 義幸 議員 

  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 地方創生 

 

 

２ 定住・移住施策 

 

３ マイナンバー制度 

 

４ 健康・医療 

 

５ 地域防災 

 

６ 投票率の改善 

 

７ 市営住宅関連 

（１）地方創生推進交付金について 

（２）企業版ふるさと納税について 

 

農のある暮らし「飯能住まい」について 

 

災害時のマイナンバー活用について 

 

乳幼児のＢ型肝炎ワクチン定期接種について 

 

団員の入団促進・確保策について 

 

共通投票所の設置について 

 

駐車場の適正管理について 



６月９日（木）  １１：１０～１２：１０ 

受付番号 ６   質問者 鳥居 誠明 議員 

  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 総合政策について 

 

 

２ 危機管理について 

（１）市長の基本姿勢について 

（２）まちづくりについて 

 

（１）熊本地震、東日本大震災からやるべきことについて 

（２）飯能市の防災の課題について 



６月９日（木）  １３：１０～１４：１０ 

受付番号 ７   質問者 新井 巧 議員 

  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 総合政策 

 

 

 

 

 

２ 観光問題 

 

 

 

 

３ 交通安全対策 

 

（１）国の悪政の中で、地方自治体は住民の暮らしをどう守るか 

  ①アベノミクスで、市民生活はどうなったか 

②安倍内閣が進める社会保障カットの中で、飯能市としてどう対応して

いくか 

（２）公共交通問題の具体的な検討方向について 

 

新しい観光ビジョン作成にあたって 

（１）住民参加で、新しい観光ビジョン構想を 

（２）ムーミンテーマパークの情報共有をどう進めるか 

（３）飯能河原の周辺整備について 

 

国道２９９号線の走り屋対策と事故防止について 

（１）事故防止策の具体的な検討状況について 

（２）新型移動式オービスの設置を 



６月９日（木）  １４：２０～１５：２０ 

受付番号 ８   質問者 平沼 弘 議員 

  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 教育について 

   

 

 

 

２ 介護福祉について 

 

３ 企業誘致について 

 

４ 林業について 

 

５ 地域創生について 

 

特色ある教育 

（１）小中一貫教育 

（２）英語教育 

（３）森のようちえん 

 

首都圏の介護福祉と健康増進の必要性（日本版ＣＣＲＣと健康寿命） 

 

サテライトオフィスの具現化 

 

自伐型林業と林業教育のすすめ 

 

山間地が目指す地域づくり（教育・福祉・産業・レクリエーション分野にお

ける総合計画） 

 



６月１０日（金）  １０：００～１１：００ 

受付番号 ９   質問者 内田 健次 議員 

  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 国際興業バスの減便に

ついて 

 

２ 日本一の森林文化都市

を目指して 

 

 

 

 

 

 

 

３ じゃがいも・のらぼう街

道について 

 

４ 観光への提言 

 

 

市民への周知方法は 

 

 

（１）森林の役割の再認識 

（２）他の森林文化都市の取り組みは 

（３）過去の林業再生への取り組み 

（４）「山で儲かる」仕組みづくり 

（５）過去の質問に対する答弁 

（６）現在の問題点 

（７）将来に向けてＦＳＣ認証制度取得は 

（８）西川地域木質資源活用センターの将来と市の関わり方 

 

この事業の検証と、今後の展望は 

 

 

（１）吾妻峡に回遊性を 

（２）県道７０号飯能下名栗線の公衆トイレにバイクラックを 



６月１０日（金）  １１：１０～１２：１０ 

受付番号 １０   質問者 山田 利子 議員 

  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 福祉問題 

 

 

 

 

 

２ 国保問題 

 

３ 総合政策 

 

４ 森林問題 

（１）保育問題について 

①待機児童対策について   

②保育士の処遇改善について 

③保育所給食主食代の無料化を 

（２）ヘルプカードの発行について 

 

国の支援金を活用し国保税の引き下げを 

 

中小企業・小規模企業振興条例の制定を 

 

飯能の豊かな森林の活用について 

 



６月１０日（金）  １３：１０～１４：１０ 

受付番号 １１   質問者 滝沢 修 議員 

  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 下水道問題 

 

２ 危機管理問題 

 

下水道事業の公営企業会計化について 

 

（１）災害対策 

①熊本地震の教訓は 

②指定避難所と他の避難所について 

③災害時要援護者の非難、避難場所での生活と援護について 

④住宅の耐震化促進について 

⑤家具などの転倒防止策について 

⑥災害時の市の業務継続について 

（２）飯能市の空の安全を守るために 

①上空を飛行する米軍機の認識について 

②低空飛行訓練の中止を 

③ＣＶ－２２オスプレイの２０１７年度横田基地配備について 

④近隣市や横田基地周辺市町基地対策連絡会との連携について 

 



６月１０日（金）  １４：２０～１５：２０ 

受付番号 １２   質問者 金子 敏江 議員 

  

   

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

１ 福祉問題 

 

 

 

 

２ 学校教育 

 

３ 生涯学習 

 

４ 飯能らしさ 

 

５ 地域問題 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）飯能市として「子どもの貧困」を具体的・総合的にとらえることにつ

いて 

（２）介護保険法改正後の利用者・事業者への影響について 

（３）障害者差別解消法施行後の飯能市の取組みについて 

 

小中学校の組体操の現状と考え方について 

 

公民館でのパソコン教室の現状と今後について 

 

西武飯能駅の駅舎内を西川材利用で魅力創出を 

 

（１）龍崖山公園利用者の駐車場について 

（２）大河原永田線と市道１－３号線の接続地点に照明灯の増設を 

 


	一般質問通告者一覧表（ＨＰ用）28.6
	1野田議員ＨＰ用（28.6）
	2野口議員ＨＰ用（28.6）
	3中元議員ＨＰ用（28.6）
	4椙田議員ＨＰ用（28.6） 
	5栗原議員ＨＰ用（28.6）
	6鳥居議員ＨＰ用（28.6）
	7新井議員ＨＰ用（28.6）
	8平沼議員ＨＰ用（28.6）
	9内田議員ＨＰ用（28.6）
	10山田議員ＨＰ用（28.6）
	11滝沢議員ＨＰ用（28.6）
	12金子議員ＨＰ用（28.6）

